

## TECHNOLOGIE

# Le paiement par Carte bleue sans contact sur les horodateurs

**C'est le début du développement du paiement sans contact à Marseille.** Mercredi, la ville a présenté ce système sur des horodateurs. Sur les 867 de la cité phocéenne, 300 dans le centre ville ont été équipés de ce mode de paiement pour un coût de 300 000€. Après avoir choisi le montant, l'automobiliste passe sa carte bleue devant l'horodateur pour payer son station-

nement. « Le but est de déployer le paiement sans contact à la billetterie des musées, à la piscine ou aux vélos en libre service, par exemple », raconte Laure-Agnès Caradec (UMP), l'adjointe au maire déléguée à la circulation et stationnement. Une petite révolution dans cette ville où le lecteur de Carte bleue a été généralisé sur les horodateurs il y a seulement trois ans. ■



Le paiement sans contact fonctionne avec les nouvelles Cartes bleues.